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Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Zukunft Seniorenhaus am Lindenberg 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.703 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
Aufgrund der aktuellen Insolvenz bei Convivo, fragen wir den Magistrat: 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand im Seniorenhaus am Lindenberg? 
2. Was hat der Magistrat bislang in dieser Sache unternommen? 
3. Wie wurde die versprochene Standortsicherung beim Verkauf 

vertraglich abgesichert? 
4. Sind dem Magistrat weitere drohende Insolvenzen von Seniorenhäusern 

bekannt? 
 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Fragen der Ausschussmitglieder. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




